



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 31 janvier 2018

SFR Médias annonce la nomination de Paul QUINIO au poste de directeur délégué de la rédaction de Libération

Paul Quinio, actuellement rédacteur en chef de l'Obs, secondera, dès le 12 février, Laurent Joffrin au poste de directeur délégué de la rédaction de Libération.

La direction de la rédaction du titre, outre Laurent Joffrin, directeur de la rédaction, est ainsi composée de quatre journalistes : Paul Quinio, directeur délégué, Stéphanie Aubert, Alexandra Schwartzbrod, et Christophe Israël, directrices et directeur adjoints.

Au sein de cette direction, Christophe Israël est plus particulièrement chargé de conduire la transition numérique de Libération.

Clément Delpirou, qui a rejoint SFR Presse début janvier au titre de co-gérant de Libération et de Directeur Général de SFR Presse, se réjouit de cette arrivée : « L'équipe rédactionnelle est désormais au complet. Son travail, en commun avec nos équipes d'experts digitaux, sera la clé de voûte de notre accélération sur le numérique. Je suis certain que l'ampleur et l'enthousiasme autour de nos projets inciteront de nouveaux talents à nous rejoindre ».